



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 311-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

A un mes de resistencia contra el proyecto Conga, miles de mujeres se movilizan hoy

“Mujer consciente defiende el medio ambiente” es el principal lema que se oye por las diversas avenidas, calles, jirones y plazas de la ciudad de Cajamarca”.

Hoy se cumplen 30 días de protestas ininterrumpidas en Cajamarca, impulsadas por el pueblo en exigencia al cumplimiento del compromiso del ahora presidente Ollanta Humala sobre la defensa del agua y el medio ambiente. Esta vez el protagonismo de las arengas en las calles, muestras de solidaridad y propuestas para el desarrollo con un nuevo modelo recae en la mujer cajamarquina.

Desde tempranas horas, numerosos grupos de féminas se congregaron en diversos puntos de la ciudad para luego marchar hacia el centro histórico y participar en un mitin y diversas manifestaciones culturales y artísticas, siguiendo el curso pacífico que han tenido las masivas movilizaciones desde el pasado 31 de mayo.

“Mujer consciente defiende el medio ambiente” es el principal lema que se oye por la avenida José Sabogal, donde, portando banderitas blanquirojas y verdes, y carteles con mensajes por la vida y dignidad; amas de casa, profesoras, enfermeras, abogadas, universitarias, entre otras, expresan su adhesión a la lucha por el agua que los cajamarquinos, día a día, con su presencia en las calles la han convertido en emblemática para la nación.

Teresa Matos Cholán, profesora, subsecretaria del SUTE Cajamarca y una de las impulsoras de estas manifestaciones, rechazó la violencia que Yanacocha y el gobierno humalista está imponiendo a través de la Policía Nacional que reprime a los protestantes cuando exigen cambios en el manejo de la política que es a lo que se comprometió Humala en campaña electoral.

Indicó que la lucha cajamarquina ha tomado un nuevo rumbo, y es que ante la insistencia del primer mandatario de seguir avalando un proyecto minero inviable, los profesores están reuniéndose constantemente con los padres de familia a fin de iniciar movilizaciones conjuntas hasta lograr que la intangibilidad de las cabeceras de cuenca de la región Cajamarca sea respetada.

Por otro lado la dirigente sutepista comentó que la última reunión del presidente Humala con alcaldes de esta región para “evaluar proyectos en Cajamarca” ha sido para mostrarse ante la comunidad internacional como un gobierno dialogante, sin embargo a la tan publicitada cita no han asistido los alcaldes de Huasmín, Sorochuco, La



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Encañada y Bambamarca, que son los directamente involucrados en el conflicto y no aceptan condicionamientos como sí lo hace el alcalde Ramiro Bardales y los demás. “Proyectos para nuestra región sí, pero sin condicionamientos” señaló Matos Cholán.

Cabe señalar que en las primeras horas de hoy numerosas mujeres que se comunicaron con los medios informativos locales, plantearon que el Comando Unitario de Lucha por la inviabilidad del proyecto Conga gestione ante las instituciones que se dedican al impulso del turismo y el cuidado del medio ambiente, para que se armen caravanas que desde distintos lugares del país lleguen hasta las lagunas de Conga y se muestre al mundo esa maravilla natural que está en peligro de quedar en escombros en caso de intervención de la empresa minera.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 29 de junio de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA